
Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales y de 
Telecomunicación 

 
 
 
 
 
 
 

Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería Eléctrica 
 

“CCGIE” 
 

FECHA REUNIÓN 
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ACUERDOS ADOPTADOS EN LA SESIÓN: 
 
 
Reunida la Comisión de Calidad del Grado en Ingeniería Eléctrica, en sesión ordinaria, en la 
Sala de Videoconferencias, planta +2 del edificio de la ETSIIT de la Universidad de Cantabria a 
las 9:30 h del día 31 de enero de 2018, se tomaron las siguientes decisiones: 
 
 
Desarrollo de la sesión y acuerdos adoptados: 
 

1. Análisis de los resultados de los procedimientos del SGIC de GIE y los resultados 
académicos. 

 
La Presidenta presenta el Informe SGIC del curso 2016-2017 a los miembros de la Comisión, 
se van comentando los resultados de indicadores académicos, así como los datos obtenidos 
por las diferentes fuentes de información sobre las que se basa el Informe.  
Todos los miembros van realizando sus aportaciones y conocimientos sobre la vida académica 
diaria de la titulación, que sirven de base para la redacción de las propuestas de mejora para 
el curso 2017-2018. 
Particularmente se debate sobre el cupo de entrada en la titulación y la elevada tasa de 
abandono de la misma. 
 

2. Revisión del estado de las acciones de mejora realizadas en el Informe del curso 
2016-2017. 

 
Los miembros de la Comisión van revisando las acciones de mejora y su grado de 
cumplimiento.  
 

3. Propuestas de mejora para el curso 2017-2018. 
 

Los miembros de la Comisión van revisando las acciones de mejora y su grado de 
cumplimiento.  
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4. Ruegos y preguntas. 
 

La representante de alumnos de la titulación de Grado en Ingeniería en Electrónica Industrial 
y Automática (cuya Comisión de Calidad se reúne conjuntamente con esta Comisión) comenta 
cómo se está desarrollando la docencia en la asignatura de Fundamentos de Computación 
(que es común a ambas titulaciones) como consecuencia del cambio de lenguaje de 
programación, que se ha llevado a cabo este curso académico, y la necesidad de un tiempo 
de adaptación al nuevo contenido tanto por parte del alumnado como del profesorado. 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 


